

IECM realizará consulta infantil sobre *bullying*

/ÁNGEL ORTIZ

El acoso escolar se sigue perpetuando en los colegios, afectando el adecuado desarrollo de los estudiantes, por lo que son necesarias estrategias para erradicarlo y para ello, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) anunció una consulta infantil juvenil para poder combatirlo.

La Encuesta Nacional sobre Discriminación (Enadis) 2022 señala que de los 11.7 millones de estudiantes de entre los 12 y 17 años, 3.3 millones reconocieron haber sido víctima de acoso escolar; mientras que 1.3 millones de infantes de 9 a 11 años, refirieron haber sufrido discriminación por parte de sus compañeros de clase.

El órgano electoral capitalino consideró que este fenómeno es una realidad que lastima, pero que puede ser combatida a través de su identificación y reflexión, por lo que planteó abordar el tema desde los entornos escolares a través de la pregunta “¿Cuál es la razón más común por la que se burlan de algunas niñas, niños o adolescentes en tu escuela?”.

“La Consulta para niñas, niños y adolescentes 2024 busca dar voz a las infancias y adolescencias sobre un fenómeno social que atenta contra el desarrollo integral de las personas”, explicó el IECM.

Las niñas, niños y adolescentes que deseen compartir sus experiencias y opiniones podrán hacerlo en el sitio <https://app.iecm.mx/consultanna2024> hasta el próximo 30 de septiembre; mientras que personal de las 33 sedes distritales del IECM visitará planteles educativos de nivel primaria, secundaria y bachillerato en la capital para la encuesta presencial.

Aunado a estas acciones, durante los fines de semana el Instituto Electoral local instalará en los principales lugares de esparcimiento infantil y juvenil de la capital dispositivos electrónicos para llevar a cabo la consulta en espacios públicos.

Los resultados estarán disponibles en el sitio oficial del IECM, así como en la plataforma interactiva del Observatorio Electoral de la Niñez y las Juventudes Ciudad Keve.



ESTRATEGIA.

El órgano electoral señaló que durante los fines de semana instalará dispositivos electrónicos para la consulta en los principales lugares de esparcimiento infantil y juvenil.

